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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen 

Wolmirstedt, den 01.11.2023 
 
 ordentliche Sitzung des Bau- und Wirtschaftsausschusses 
Tag:  Dienstag, 12.09.2023 
 
 

 Anfrage: Beantwortung: 

1. Herr Spelsberg möchte wissen, ob es für das 
nächste Jahr Planungen gibt die Freilicht-
bühne in die Prioritätenliste aufzunehmen. 

Aus den Diskussionen in den städti-
schen Gremien wurde deutlich, dass es 
als erforderlich angesehen wird, die Sa-
nierung des Bürgerhauses (Fachwerk-
ausbau, Brandschutz, Barrierefreiheit) 
abzuschließen. Die dafür notwendigen 
finanziellen Mittel werden einen Großteil 
der jährlich eingeplanten Mittel für bauli-
che Sanierungsmaßnahmen betragen 
und binden. Zudem ist es in 2024 unbe-
dingt erforderlich, u.a. das Dach der Hal-
le der Freundschaft grundhaft zu sanie-
ren, um ein weiteres Wassereindringen 
zu verhindern. 
D.h. bauliche Unterhaltungsmaßnahmen 
an der Freilichtbühne können 2024 nur 
im Rahmen der Gefahrenabwehr statt-
finden. 

2. Ebenso möchte er wissen, ob es nach der 
letzten Stadtratssitzung Gespräche mit den 
Mitarbeitern des Ordnungsamtes, wegen des 
Umgangs mit den Bürgern gab. 

Der Stadtrat wurde mit den Mitarbeite-
rinnen des Ordnungsbereiches ausge-
wertet. 

3.   

4.   

 


